



Association
des Bibliothécaires
de France

Région Auvergne

Les bibliothèques et le millefeuille territorial

Les bibliothèques et le millefeuille territorial

Conférence de Dominique LAHARY

(Directeur –adjoint de la Bibliothèque départementale du Val d'Oise)

Mardi 18 décembre- 9h / 12h – Amphi 425 – site Gergovia

La République française est engagée depuis quelques années dans une nouvelle reconfiguration de son organisation territoriale.

Après l'acte I de la décentralisation dans les années 1980, puis l'acte 2 à partir de 2006, sans oublier la loi Chevènement sur l'intercommunalité en 1999, voilà qu'une loi de réforme territoriale a été adoptée en décembre 2010 et que l'acte 3 de la décentralisation, promise par le nouveau Président de la République, est en préparation.

Les bibliothèques, qui sont "à tous les étages" du millefeuille territorial, sont nécessairement impactées par ces changements et peuvent aussi y contribuer.

Cela renvoie aux notions de compétence, de coordination, de partenariat, de mutualisation, d'aménagement du territoire. Nul bibliothécaire ne saurait ignorer ce contexte

Conférence gratuite **ouverte à tous** SUR INSCRIPTION



Image not found, or type unknown

Fiche inscription

Contact :

Chantal Jaszinski 04 73 40 61 55 – Catherine Rosazza-Riz: 04 73 40 61 99